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Situé à Dénicé, au Sud de la Bourgogne et au cœur du pays Beaujolais,le Manoir du Carra est une 
propriété viticole depuis 1850.
Façonnée par la famille Sambardier depuis des générations, la propriété s’étend aujourd’hui sur plus de 34 hectares 
de vignes et permet la production d’appellations aussi renommées que Beaujolais Villages, Brouilly, Julienas, 
Moulin à Vent, Fleurie…
Le domaine est aujourd’hui conduit par Frédéric et Damien Sambardier, qui ont les yeux tournés vers l’avenir. Ils 
veulent représenter une « nouvelle génération » avec des nouvelles méthodes de travail et un état d’esprit diffé-
rent. La clé de leur réussite réside dans le déploiement de toute leur énergie pour élaborer de vins « cousu mains 
», sous l’œil de dame Nature…
Leur passion du terroir les pousse à cultiver dans le respect de l’environnement, principe qui s’est concrétisé par 
l’adoption d’une charte qualité en environnement HVE (Haute Valeur environnementale) à travers laquelle ils déve-
loppent une viticulture durable qui respecte la nature.
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Located in Denicé in South Burgundy in the heart of the Beaujolais area, Manoir du Carra 
exists as a wine property since 1850.
The Sambardier family has owned the vineyard for generations, which today stretches over 34 hectares in 
famous AOP like Beaujolais Village, Fleurie, Brouilly, Julienas or Moulin à Vent…
Now Frédéric and Damien Sambardier represent the new generation with a new approach and new working 
methods. 
They are definitely looking to the future. Hand-crafted wines are their guarantee of success with the help of 
Mother Nature.
Their passion for the terroir incites them to cultivate in a way that respects the environment, a principle 
reflected in the adoption of an Environmental Quality Charter HVE (High Environmental Value). applying sustai-
nable viticulture and thus preserving bio-diversity and nature. 
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